

na preparación para florecer abundantemente el olivo. Los algarrobas están por lo general muy cargados de fruto; los almendros han florecido bien, presentándose por lo tanto una buena cosecha, puesto que no es ya de temer una helada tardía en nuestra comarca.

Están tecando á su término las operaciones mercantiles sobre el aceite, cotizándose esta mercancía, de 14 á 20 pesetas cántaro, según clase. En los demás artículos de mayor consumo rigen los siguientes precios.

Cebada de 6 á 7 pesetas cuartera.
Maiz id. 10 id. 10'50 id. id.
Habas id. 14 id. 16 id. id.
Algarrobas id. 5'25 id. 5'50 id. id. quintal.
Arroz en cáscara id. 9'50 id. id. 10

AGRICULTURA Y ABONOS

El último Boletín de la Cámara Agrícola de Tortosa, vá acompañado de un folleto titulado «Algunos conocimientos agrícolas al alcance de todos los agricultores», publicado por nuestro amigo D. José Via.

Este interesante folleto, está dividido en tres partes; en la primera se trata sobre algunos puntos de agricultura en general, en la segunda, define los abonos de un modo claro y conciso (éstos dos capítulos están escritos en forma de cartilla); y la tercera parte, trata extensamente sobre el estiércol de cuadra, su utilidad, su confección, y por último el modo de emplearlo y corregirlo, á fin de obtener grandes rendimientos en los cultivos que se empleen.

En las partes más importantes; la primera es una tabla de abonos para cada cultivo y calculadas las fórmulas por jornal de tierra del país; y en la segunda hay una relación de las riquezas nutritivas, de los abonos más generalmente empleados.

Recomendamos esta obra á todos nuestros amigos y en especial á todas aquellas personas que viven de la Agricultura, pues á la gran sencillez de sus fórmulas de abonos, seleccionadas unas de las mejores obras escritas sobre este particular, y otras apoyadas por la práctica, tenemos la seguridad de sus excelentes resultados.

Felicitemos á nuestro amigo señor Via por su trabajo, á la par que le quedamos altamente reconocidos por los desvelos que se toma por la prosperidad y adelanto de la agricultura del país.

Crónica General

Conferencias agrícolas

El día 4 del próximo mes de marzo, á las cinco de la tarde, el ilustrado ingeniero agrónomo D. Hermenegildo Gorría, dará una conferencia en el local de la Cámara Agrícola de esta ciudad, desarrollando el siguiente tema:

«El cultivo del algodón y del tabaco; ventajas que reportará el cultivo de estas dos plantas sobre algunas gramíneas que se cultivan hoy en nuestra huerta.»

El domingo día 5, á las tres de la tarde, se ocupará del cultivo de la re-

molacha azucarera, de la instalación de una fábrica de azúcar de remolacha, de los beneficios de este cultivo, aprovechamiento de las pulpas, número de animales que puede alimentar una fábrica, y cantidad de estiércoles que estos pueden producir.—Asociación de propietarios para la instalación de una fábrica.

Encarecemos á todos los agricultores en general que procuren oír la autorizada palabra del Sr. Gorría, y que no miren con indiferencia la propicia ocasión que se les presenta para conocer y tratar asuntos verdaderamente importantes, que conviene se atiendan, en beneficio de los grandes intereses agrícolas de esta comarca.

Debe dárse á los actos anunciados oportunamente por la Cámara Agrícola de Tortosa, la importancia que en sí revisten, y las favorables consecuencias para nuestra producción que de ellos pueden derivarse, si los propietarios y agricultores se disponen, como esperamos, á acoger con entusiasmo las conferencias de persona tan competente como es en estas materias, el activo y estudioso Director de la Granja experimental instalada en la populosa Barcelona.

El Diputado por Roquetas

El celoso Diputado á Cortes por el cercano Distrito de Roquetas, D. Vicente López Puigcerver, distinguido amigo y correligionario nuestro, está trabajando activamente en Madrid, en la resolución de varios asuntos que interesan en gran manera á Tortosa y su comarca, tales como la continuación de las obras del puente sobre el barranco de San Antonio, en la carretera de Tarragona á Castellón; el replanteo y subasta de la importante carretera de Beceite á la de Gandesa, que nos uniría con los pueblos del Bajo Aragón; la aprobación de un proyecto completo, estudiado hace tiempo para la conservación de la carretera de Tortosa á Gandesa, hoy poco menos que intran-sitable, y la creación de España.

Proyectos todos de gran importancia para éste país, y beneficiosos en general, sin ningún género de duda, en los que el Sr. López Puigcerver ha de poner toda su influencia, empeño y decisión, á fin de conseguir el éxito que en otras empresas ha logrado, demostrando palmariamente que ostenta con dignidad la honrosa representación conferida por el país, y que sabe servir sus intereses, atento en todas circunstancias á sus justas aspiraciones y á sus necesidades.

El Juzgado de Gandesa anuncia en el Boletín Oficial, la venta en pública subasta, de dos fincas del término de Bot, propiedad de José Morelló Martí.

Y el de Tortosa, emplaza á José Canalda y Martí.

Sigue en el mismo estado de gravedad, la señora D.^a Carmen Calvente, esposa del señor Juez de instrucción de este Partido.

La última noche la ha pasado bastante intranquila.

Son muchas las personas que se interesan por la salud de la bondadosa enferma, continuando sus nombres en la lista abierta en su domicilio particular.

Repetimos nuestros sinceros deseos de que la esposa del Sr. Romero y Suarez, mejore pronto y rápidamente.

Esta mañana, en la Santa Iglesia Catedral, y altar de la Virgen de la Cinta, ha contraído los indisolubles lazos del matrimonio, la distinguida y bella señorita D.^a Dolores Alvarez y Sanahuja, con nuestro particular amigo D. Juan Balbescó y Póu, siendo testigos de boda el médico Director de éste Hospital civil, nuestro amigo D. Enrique Homedes Cabrera y don Emilio Lavall y Jordá.

Después de la ceremonia, los novios y acompañantes se han dirigido al domicilio de la contrayente, sirviéndoseles un abundante lunch por la acreditada fonda Barcelonesa.

Felicitemos á la enamorada pareja, deseándole duraderas venturas.

Estos días tenemos tiempo espléndido, primaveral, siendo en gran número las personas que lo aprovechan para dar un paseo por las afueras de la ciudad.

Los destacamentos de caballería de Ulldecona y Tortosa, han sido revistados por el comandante de Alcántara Sr. Santapau.

—La fuerza de esta ciudad salió ayer tarde á dar un paseo militar.

Han terminado en Cherta las instalaciones llevadas á cabo por la sociedad explotadora del importante salto de agua del Azud de Cherta, para dotar de alumbrado eléctrico á aquella importante villa, así como la colocación del cable conductor.

En breve el mismo salto de agua que nos ocupa, se utilizará para las instalaciones de Tortosa, estableciéndose una notable economía en los precios que rigen actualmente.

Del Diario de Tarragona:

«Una de las notas más simpáticas y que ha de llenar de orgullo á los habitantes de nuestra querida Tarragona, así como al espléndido donante don Isidro Gassol, es la de que desde que comenzó la repatriación, la Cruz roja de esta capital ha socorrido á diez y siete mil soldados que han regresado á sus casas después de pelear en defensa de la patria, por la que han dado muchos su preciosa salud y no pocos la vida.

¡Que Dios aumente la caridad á todos los que con su óbolo ó especies han contribuido á hacer más llevadera la carga de defensores de la patria!»

El día 5 del próximo mes de Marzo, por la mañana, tendrá lugar en el salón de sesiones de estas Casas Consistoriales la clasificación y declaración de soldados para el reemplazo de este año, en cuyo acto deben los mozos alistados alegar las excepciones de que se crean asistidos, en la inteligencia de que no será atendida ninguna excepción que no se alegue entonces.

En conmemoración del primer aniversario de la muerte del Sr. D. Juan Caro y Terrés (q. e. p. d.), se celebrarán en sufragio de su alma las llamadas Misas Gregorianas desde el 28 del actual al 29 de Marzo venidero, ambos inclusive; teniendo lugar una cada día á las 9, en la iglesia de San Antonio.

La familia del finado suplica en caridad á sus amigos y conocidos la asistencia á dichos sufragios, de lo que recibirá favor.

Los Emmos. y Excmos. Sres. Nuncio Su Santidad en estos reinos, Cardenal Arzobispo de Valencia, Arzobispo Obispo de Madrid Alcalá, de Tarragona, Obispo de Barcelona, Tortosa y Sió, han concedido 100, 80, y 40 días de indulgencia respectivamente, á los fieles, por cada acto piadoso que realizaren en sufragio del alma del finado.

Los trabajos literarios y los grabados que en su último número publica *Tortosa Ilustrada*, contribuyen á formar en conjunto, un número excelente, menso y variado.

Híllase ya á la venta en la bonita librería de nuestro querido amigo y compañero D. José M.^a Bernis, Puente de Piedra, 1.

Fecio: 10 céntos.

Mientras no haya descubierto la ciencia el específico de la tisis, el *Jarabe de savia de pino marítimo de Lagasse* será uno de los medicamentos más favorables para las personas débiles del pecho ó predisuestas á bronquitis, grippe ó influenza.

El empobrecimiento de la sangre y la anemia que produce, pueden confirmarse á diario en los niños y las jóvenes. La medicación indicada y siempre prescrita es el *Jarabe de Leras*, tan universalmente conocido que basta con nombrarlo.

No causa la necesaria inquietud la falta de apetito en los niños, por más que sea esencial, y los padres inteligentes ponen pronto remedio administrando el *Jarabe de Rábano yodado de Grimault y Compañía*, el depurativo por excelencia que los infantes toman con gusto.

«Licor del Polo de Orive». Célebre dentífrico español, compitiendo sin protección del Estado y venciendo en buena lid á todos los dentífricos extranjeros. 28 años de honrosísima historia. Ventas de más de 200,000 frascos por año solamente en España, por partidas cada vez de 20,000 frascos pagadas al contado por las respetables casas de M. García, de Madrid, V. Ferrer y C.^a, de Barcelona, y otras.

SIEMPRE INSPIRA CONFIANZA

Esperamos que todos los que toman la Emulsión Scott se unirán á la declaración del célebre Dr. D. Manuel Valenzuela, quien ha dicho:

«Me es de gran satisfacción el manifestar que apruebo el uso de la Emulsión Scott, haciendo así justicia á tan célebre preparado.» Es una gran equivocación del pueblo el tomar cualquier remedio que se le ofrece para curar sus diversas enfermedades ó aceptar igualmente falsificaciones en lugar de preparaciones modelos que han sido juzgadas por el tiempo y por los médicos en general.

La Emulsión Scott, excelente preparado por unos conceptos es el que reúne las condiciones necesarias para la curación de la enfermedad del empobrecimiento de la sangre.

Los médicos prescriben con confianza este remedio para la curación de la Tisis, Escrófula, Anemia, Raquitismo, Fiebres intermitentes y en toda forma de enfermedad demacrante, sea en los niños ó adultos. Hasta ahora no se conoce remedio alguno que sea tan útil en un número tan extenso de enfermedades, ni ningún otro que haya tenido una aceptación tan unánime y satisfactoria, tanto para los médicos como para los enfermos.

Hacemos todos los esfuerzos posibles para conservar la pureza de la Emulsión Scott, y siempre puede distinguirse la verdadera, por la especial marca de fábrica que representa un hombre cargando un gran pescado sobre sus espaldas cuya marca se ve estampada en el envoltorio de cada botella de nuestra Emulsión.

Toda otra preparación de aceite de hígado de bacalao es inferior.

«El Dr. D. Manuel Valenzuela certifica su opinión en las siguientes líneas:

«Con verdadera satisfacción y rindiendo tributo á la justicia, tengo el gusto de manifestarle que, en extremo complacido de su preparación Emulsión Scott, no dudo recomendarla siempre que tengo que usar en mi práctica de un reconstituyente energético, pues á más de ser muy bien tolerada hasta por los enfermos de estómago más débil, he visto los mejores resultados con su administración en los Catarrros tuberculosos de los vértices, y principalmente en aquellas formas en que, habiendo intervenido la Cirugía, precisa reconstituir al enfermo. Sevilla 29 Enero de 1896.»

DR. M. VALENZUELA,
Especialista en enfermedades de garganta y boca, y Médico de Casa de Socorro.

DIFTERIA (mal blanc) CRUP

Curación rápida de dichas enfermedades por el procedimiento del doctor Roux con suero puro y fresco en la consulta del

Doctor Sabaté, especialista en partos, mujeres, y niños.

(Angel, 16 pral.) (TORTOSA).

Cirugía y Medicina Operatorias, Partos, Enfermedades de las Mujeres y de los ojos.

Doctor Pérez del Arco
San Blas, 15.—TORTOSA.

Noticias de Madrid

(Del día 24 de Febrero)

Por telégrafo y teléono

Congreso

Continuación del debate pendiente. El señor Puigcerver contesta al señor Silvela, manteniendo sus puntos de vista acerca de la parte económica, excepto en lo relativo a las deudas coloniales.

Niega que hubiera alarma entre los tenedores de papel de la Deuda, pues la inquietud que en ellos se observó desapareció, tranquilizándose al saber que el Gobierno aseguraba los intereses del capital.

Asómbrase de las declaraciones del señor Silvela de que la Deuda de Cuba no tiene carácter especial.

Recuerda lo ocurrido en Italia, que fué exactamente igual a lo que acontece en España.

El señor Silvela rectifica diciendo que deben reconocerse las Deudas coloniales, porque así procede en justicia y porque hay necesidad de mantener el crédito nacional, y en esto se manifiesta de acuerdo con el señor Canalejas.

El señor Puigcerver rectifica y dice que en todo lo relativo a las Deudas no puede ser más explícito, porque se halla estudiando cuanto al particular se refiere.

Los intereses se seguirán abonando hasta que se sepa de un modo cierto cual es el pensamiento de los Estados Unidos, pero que respecto del porvenir nada puede decir ni adelantar.

El señor Moret: Comienza su discurso diciendo que en el del señor Silvela ha creído ver algunas alusiones por tratar cuestiones que de un modo directo le afectan.

Ocupase de lo dicho por el señor Silvela respecto a que el Gobierno tuviera miedo al resolver el problema de la guerra internacional.

Dice que siempre fué partidario de la autonomía de las Antillas; que a ella se opusieron los conservadores, llegando a hacer trabajos para que fracasase.

La autonomía era considerada beneficiosa por todos, hasta por el Ejército, como lo demuestra el hecho de haberse prestado a difundirla entre los rebeldes el teniente coronel señor Ruiz, que fué vilmente asesinado por los rebeldes.

Insiste en que la autonomía era la paz; que los norteamericanos, vencidos de éllo, llevaron a cabo la voladura del «Maine» para fundamentar en este hecho la declaración de guerra a España.

Aquel hecho fué intencionado.

Dice que no se recuerdan comentarios como aquellos, y hace constar que el mismo Cánovas, puesto en el caso del Gobierno, hubiese hecho otra cosa ante las amenazas y perverdad de los yanquis.

Añade que la mejor demostración de que toda política para cortar la

guerra hubiera sido inútil ante la actitud del Gobierno de Washington, actitud bien conocida hasta en los últimos detalles de las conferencias de París, en las cuales los delegados yanquis se negaron a toda transacción y a cuanto significara reconocimiento de nuestros derechos.

Recuerda el señor Moret que él es de los que más se opusieron a la guerra, pero que hubo de aceptarla como caso de honor nacional ante las provocaciones yanquis.

Rectifica el señor Silvela, insistiendo en sus ataques al Gobierno, cuyas torpezas han puesto al país al borde de la ruina.

Dice que no se opuse a la guerra, porque el Gobierno, representante de la nación, la declaró cuestión de honor.

El señor Sol comienza su discurso censurando al Gobierno, al que dice es responsable de cuanto la patria sufre.

Añade que el Gobierno no debe declinar ninguna clase de responsabilidades.

(La mayoría se muestra hostil al señor Sol y Ortega, interrumpiéndole a cada momento.)

El señor Sol continúa impasible su discurso, combatiendo al Gobierno y censurando al señor Silvela.

(Nuevas interrupciones.)

Las reformas de Romero

—La proposición presentada por el señor Romero Robledo, que dará lugar al debate político, dice así aproximadamente:

Deja a la historia, dice, la crítica de lo ocurrido para depurar las responsabilidades contraídas con motivo de nuestros desastres.

Pero es preciso que, abandonando diferencias y discordias, se atienda a la urgente necesidad de restañar las heridas causadas a la patria y de levantarla de su actual postración con nuestros esfuerzos, serenos todos y atentos todos para mantener una política encaminada a cerrar las puertas a la reacción, afianzando y respetando todas las libertades conquistadas, incluso la de conciencia.

Es también preciso hacer leyes de carácter general para todas las provincias de nuestro territorio para afianzar la unidad nacional.

Establecer las reformas convenientes para llegar a la verdadera regeneración de todos los organismos populares, incluso el ejercicio del sufragio universal.

Establecer la igualdad en todos los españoles ante los impuestos y los tributos, cumpliéndose de este modo el precepto constitucional del Estado.

Además será preciso que se reformen las leyes municipal y provincial haciendo economías, separando estos organismos de las luchas políticas y de la opresora influencia que padecen en la actualidad amparando sus derechos.

Noticias de Manila

—Telégramas de Manila recibidos en Washington dan cuenta de la anómala situación por que atraviesa aquella ciudad.

Las revueltas de estos días han ocasionado escenas comparables con las de la Commune de París.

Las autoridades yanquis han dado orden de que a las siete de la tarde

cese la circulación por las calles.

Se castigará severamente a los que después de esta hora salgan de sus casas.

Estas noticias han causado penosa impresión en Washington.

Se dice que el Gobierno de McKinley está dispuesto a exterminar a cuantos se opongan a sus planes.

Para hacer respetar su autoridad, el Gobierno elevará el ejército de ocupación a 30.000 hombres.

ULTIMA HORA

TELEGRAMAS

Servicio especial del DIARIO DE TORTOSA

Sin despacho

Madrid 25—11 mañana.

Por ser sábado no despacharán hoy los ministros con S. M. la Reina Regente.—*Mencheta.*

Impaciencia

Madrid 25—12 mañana.

Los políticos se muestran impacientes por conocer las declaraciones que hará el Sr. Gamazo en el Congreso, al intervenir en el debate político.

Entonces podrá apreciarse si el ex-ministro de Hacienda hace una guerra abierta y declarada al Sr. Sagasta, pretendiendo el exterminio de su partido, ó si sabe esperar, para ocupar posiciones ventajosas, que le habiliten en un plazo más ó menos próximo.—*Mencheta.*

Sol y Ortega

Madrid 25—2 tarde.

Los pasillos del Congreso están animadísimos.

El diputado republicano Sr. Sol y Ortega, continuará en la sesión de esta tarde, en el uso de la palabra.

Espéranse importantes declaraciones, y un discurso de viva y acerba oposición al Gobierno.

El representante de Cataluña recibe muchas felicitaciones de esa región, por sus actos de ayer.—*Mencheta.*

Máximo Gómez en la Habana

Madrid 25—4:30 tarde.

Telegrafían de la Habana que están llegando las fuerzas mandadas por el generalísimo Máximo Gómez.

El cuerpo de ejército se compone de más de cuatro mil hombres.

Diríjense al edificio Ayuntamiento, y serán alojados en la quinta llamada Molinos.—*Mencheta.*

NODRIZA

Hay disponible una, con leche fresca y abundante, para criar en casa los pájaros de la criatura, en Tortosa ó fuera.

Razón, librería Jo-é M.ª Bernis (Puente Piedra 1.)

GRANDES PLANTELES de Naranjos de pié ágrico

De las clases más selectas y productivas que se conocen, á saber:

Royales, Cadena, Sangre ampollar, Macstera blanca, Corteza dulce, Imperiales y Comunes, Mandarinas y Limoneros de todas clases.

Informará D. Manuel Martí, Resa, 2.

TORTOSA

JOSE FOGUET MARSAL

ABOGADO

Ha trasladado su despacho de la calle Ancha a la calle de la Ciudad, Pasaje Franquet, entreuelo.

HORAS DE DESPACHO
De 9 á 1 mañana y de 5 á 8 noche

TALLER ARTÍSTICO DE PINTURA

Retratos al óleo á precios muy reducidos, de toda clase de fotografía grande ó pequeña, por el procedimiento foto pintura

de Vicente Ferreres

CALLE DE MONCADA, 36, 3.º
TORTOSA

Tengo el gusto de manifestar al público, que este taller artístico de reproducciones de retratos al óleo, ha adquirido el nuevo y único procedimiento especial foto pintura, por el cual se adquiere el exacto parecido, tanto en las líneas como en el colorido, sin ninguna alteración en el mismo; conservándose siempre inalterable por la acción del tiempo. Por este mismo procedimiento, se puede obtener ó aplicar á toda clase de retratos ampliados de fotografía y de dibujo; desde cuarto tamaño hasta tamaño natural á precios muy reducidos. Y á fin de que el procedimiento sea conocido de ese público ilustrado, para que en su vista se pueda formar juicio del mismo, he acordado hacer una pequeña exposición permanente, hallándose abierta en la papelería de las señoras Hermanas Herederas de D. L. Bernis, Obispo Aznar, 6.

IMPORTANTÍSIMO

à los Herniados (Trencats)

No debiera permitirse el cinismo de ciertos intrusos, charlatanes y mercaderes de oficio, que con el mayor descaro y con frases de relumbra, anuncian la curación radical de las hernias, sin conocer siquiera en qué consiste tal dolencia, y sin contar con título alguno que justifique su aptitud.

Poco daño hacen, en verdad, esos aplicadores de bragueros, que desconociendo los más rudimentarios principios acerca de tales aparatos, pretenden sentar plaza de inventores, cuando si algo han inventado, es sólo el sistema de embucar, prometiendo curaciones imposibles, con el fin de sacar el dinero á los incautos; pero de todos modos, bueno es ponerlos al descubierto para que el público los conozca antes de que lleguen á ser su víctima.

Muchos son los que venden bragueros; pocos muy pocos, los que saben colocarlos.

No basta contar con una pantalla para que el quinqué dé luz, cuando el aparato resulta inservible.

José Pujol

Cirujano especialista en el tratamiento de las hernias, y con largos años de práctica en el establecimiento de D. José Clauselles, de Barcelona, tiene el gusto de anunciar que en breve llegará á esta ciudad, en donde cuenta ya con buen número de clientes, que atestiguan su competencia.

Establecimiento «La Cruz Roja» Reus-Plaza de Prim-Reus

NOTA.—A petición de varios médicos y gran número de mis clientes, visitaré esta ciudad el 21 de cada mes.

Fonda Barcelonesa

Imp. del Diario (Campomanes).—Tortosa.

« Si tenéis tos, tomad Pastillas Géraudel. »

Esta frase se ha hecho popular y ha dado la vuelta al mundo demostrando la eficacia de las

Pastillas Géraudel

Indispensables a las personas que se fatigan al hablar y a las que durante su trabajo habitual están expuestas a la intemperie del aire ó respiran polvo ó vapores irritantes.

Muy necesarias a los Fumadores.

Cada estuche con 72 pastillas, contiene instrucciones sobre la manera de tomarlas. En todas las Farmacias.



Disponibile

GRAN FABRICA Y ALMACENES

DE TODA CLASE DE MUEBLES Y TAPICERIA

Muebles para salón, comedor, de despacho, alcoba, dormitorios recibidor, etc., etc.

Gran surtido en camas de todas clases y sillas de Viena a todos los modelos

90. - Ronda de San Antonio 90, junto a la calle de Tallers

BARCELONA

Para pedidos, dirigirse a la Sra. Vda. de Rafael Romero, de Jerez de la Frontera, único agente en toda España.

CHOCOLATES Y CAFÉS

COMPANIA COLONIAL

TAPICCA TES.

37 RECOMPENSAS INDUSTRIALES.

DÉPÓSITO GENERAL

CALLE MAYOR, 18 Y 20.

MADRID

Puntos de venta en Tortosa: en el establecimiento de D. ENRIQUE CARPA y otros.

PILDORAS DE LA PIEL ROJA

Preparación especial de José María Font, farmacéutico

Pedidlas todos los que tengais TOS en cualquier farmacia aún aquellos que no hayan conseguido alivio con ninguno otro de todos los acreditados específicos conocidos, toda vez que ellas constituyen un precioso medicamento para combatirla.

PRECIO: UNA PTA. CAJA

NOTA.—Se mandan por correo certificadas sin aumento de precio, a los pueblos donde no haya farmacia, siempre que se pidan dos cajitas.

Farmacia Central Española Pelayo, 42 **Barcelona**

BEENA GANANCIA Personas de toda clase social, pueden aumentar mucho sus ingresos, encargándose de una Agencia ventajosa. **Dirigir carta franquizada al Apartado Correos, 243.—MADRID.**

Interesante a los herniados (trencats)

Curación radical de las hernias (trencats)

Mediante el acreditado BRAGUERO ÓPTIMO-HERNIAL VIVES, con Real privilegio; el único aparato herniario medicinal conocido en el mundo, compuesto de materiales químicos electro-magnéticos que refuerzan y vigorizan las partes herniadas, hasta su completa curación.

Aprobado y recetado por las eminencias médicas nacionales y extranjeras, y premiado con medalla de oro en varias Exposiciones. Lo patentiza ser un aparato que puede curar científicamente toda clase de hernias, por crónicas y rebeldes que sean, el hecho de haber curado con el mismo, enciados de 60 a 75 años de edad, que hacía venían sufriendo de 30 a 40 años tan grave dolencia. **Ojo con los charlatanes y falsificadores** que recorren poblaciones engañando a incautos. El único y exclusivo representante que tiene la «CASA VIVES» de Barcelona, calle de la Unión, núm. 17, es la venta y aplicación de sus bragueros medicinales, en toda esta comarca, es el

DR. ALEMANY, Calle de la Rosa, núm. 14.—TORTOSA

PRIMER PREMIO

EMULSION FORCADA

Laureada con el Primer Premio, Único concedido en el Concurso de Emulsiones de Aceite de hígado de bacalao convocado por el Colegio de Farmacéuticos de Barcelona. Recomendada con encomio por la Academia y Laboratorio de Ciencias Médicas de Cataluña. Es mucho más agradable, más nutritiva y más rica en cantidad de aceite que la Emulsión Scott. Se compone de Aceite puro de hígado de bacalao que por virtud de su especial estado se digiere sin ningún trabajo para los órganos digestivos y de Glicerato-fosfato, mejores que los hipofosfatos para estimular el desarrollo de carnes y huesos. Es más rápida en sus efectos y más activa y eficaz que el mejor aceite de hígado de bacalao para fortalecer a los niños enclenques, linfáticos ó demaerados, a los raquíticos, a los escrofulosos, a los anémicos ó debilitados, a los enfermos de la garganta ó del pulmón, etc., etc.

Venta al por mayor: Barcelona, L. Gasa.—Madrid, M. García

Sociedad general de transportes marítimos á vapor de Marsella

Servicios del mes de Febrero de 1899

LINEA DIRECTA PARA EL RIO DE LA PLATA

Saldrá de Barcelona directamente para Montevideo y Buenos-Aires el 21 de Febrero el magnífico y rápido vapor francés.

ITALIE

LINEA PARA EL BRASIL Y RIO DE LA PLATA

Saldrán de Barcelona para Rio Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos-Aires, los grandiosos y acreditados vapores franceses el día 11 de Febrero el vapor «FRANCE» el día 26 de «BEARN»

Consignatarios en Barcelona, Ripol y Comp., Plaza de Palacio.—Barcelona

NOTA.—Se admiten pasajeros para Santiago de Chile y Valparaiso en combinación con ferrocarril.